



Grossen Interesse am «Tag der offenen Tür»

Bild: zVg

## ***BADEN: Für Wissbegierige*** **Sehenswert und unspektakulär**

«Tag der offenen Tür» heisst an der Kanti Baden, dass an einem Samstagmorgen die Schülerinnen und Schüler von ihren Familien, Freunden und weiteren Wissbegierigen begleitet werden.

Vergangene Woche war es wieder so weit. In vier Lektionen erhielten die Besucher Einblick in den an sich unspektakulären Schulalltag. Denn im Zentrum des Besuchstags stand der Unterricht. Bekannte Fächer wie Französisch, Altgriechisch

und Mathematik fanden ebenso Zuspruch wie Webdesign, Robotik, Russisch, Chinesisch und Arabisch. Dazwischen erklärten die drei naturwissenschaftlichen Laboratorien, die Mediothek und die Mensa ihre Angebote. Bis auf den letzten Stehplatz besetzte Schulzimmer zeugten vom grossen Interesse des Publikums, das die Begegnungen mit den Lehrpersonen und ihren Fächern auf dem kompakten Campus der Kanti Baden sichtlich genoss.

pz